

La Bandera Profesional

Revista de Primera Enseñanza

Se publica los días 5 y 20 de cada mes.

<p>DIRECCIÓN Y REDACCIÓN CALLE DE SAN JUAN DE DIOS, NÚM. 5</p> <p>Toda la correspondencia al Director. No se devuelven los originales.</p>	<p>Director-Propietario Saturnino Rodríguez Profesor del Instituto y Normales.</p> <p>COLABORADORES: <i>Todos los Sres. Maestros que nos honren con sus escritos.</i></p>	<p>PRECIOS DE SUSCRIPCIÓN Año, 6 pesetas; semestre, 3 ídem; trimestre, 2 ídem.</p> <p>PAGO ADELANTADO <i>Anuncios a precios convencionales.</i> Número suelto. 25 céntimos.</p>
--	--	---

SUMARIO.—Biblioteca de la Cárcel.—Casa del Maestro.—La Fiesta del Arbol en Toledo, Cárdiel y Carranque.—Comentarios y noticias.—Notas de la Sección.—Correspondencia particular.—Anuncios.

Biblioteca de la Cárcel.

Por iniciativa de la Srta. Méndez, Directora de la Escuela Normal de Maestras, se está constituyendo en la cárcel de esta ciudad, una biblioteca para los presos a fin de llevar a estos desgraciados algún consuelo con la lectura de buenos libros. La Srta. Méndez, ha hecho un llamamiento al Magisterio primario y a este llamamiento han respondido los Maestros nacionales de un modo altamente satisfactorio; mas como quiera que la feliz idea de la distinguida iniciadora, tal vez no haya llegado a conocimiento de nuestros lectores, nosotros nos permitimos suplicar al Magisterio nacional de la provincia y sus asociaciones que secunden esta labor de piedad y de cultura enviando algunos libros para los presos, periódicos ilustrados, revistas, etc., etc., en la seguridad de que por muy modesto que sea el envío será muy grande el beneficio recibido y mayor aún el agradecimiento.

Casa del Maestro

La buena acogida que desde un principio tuvo la idea de la creación de la «Casa del Maestro», sigue en aumento habiendo impreso optimistas respecto al apoyo y cooperación de elementos valiosos que no han de regatear su entusiasmo en favor de esta idea que va con paso seguro cristalizando poco a poco entre aquellas personas que por su presentación social han de servir de ejemplo y de estímulo para los que aún permanezcan indiferentes.

Damos a continuación una nueva lista de asociados y en otro número daremos la de donantes y accionistas.

Tenemos entedido que los Habilitados han acordado suscribirse en favor de la «Casa del Maestro» con una peseta mensual y una acción por individuo.

Consuelo Torres, Ciruelos.
Gabriel Uriarte Garrido, Seseña.
Hipólito Ezquerro, Fuensalida.
Mariano Madrigal, Lominchar.
Gregorio Romo, Ocaña.
Calina García Calvo, Quintanar.
José Serrano, Toledo.
Florentino Serrano, ídem.
Julio Escalante, ídem.
Bonifacio Martín Marugán, Albarreal de Tajo.
Félix Lorente Revirégo, Arcicóllar.
Miguel Baeza Martín, Casarrubios.
Teodora Cepero Callejo, ídem.
Carmen Feito, Villaminayá.
Vicenta Feito, Manzaneque.
Donata Mateo, Camarena.

(Continuará).

LA FIESTA DEL ARBOL EN TOLEDO

Con toda solemnidad, se celebró en la Vega Baja la Fiesta del Arbol, a la que concurrieron más de 1.200 niños de ambos sexos, de las Escuelas Nacionales y de las subvencionadas por el Excmo. Ayuntamiento, cuyos Maestros figuraban a la cabeza de sus respectivos escolares.

Asistieron al acto las autoridades civiles, militares y eclesiásticas, profesorado de los distintos Centros docentes, inspectores de 1.ª enseñanza, Prensa y numeroso público.

En breve discurso arengó el Sr. Alcalde a los es-